



豊寿園
FRUITFUL TREE
豊かな樹

Winter 2025

Vol. 65

JAPANESE RED CROSS
SOCIETY FUKUOKA
PREFECTURAL CHAPTER
THE SPECIAL NURSING HOME
HOJJYUEN

NEW YEAR GREETINGS

TOPICS

AREA INFORMATION

HOJJYUEN'S ALBUM

新年明けましておめでとうございます
旧年中は、格別のご厚志を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、昨年元旦の石川県能登半島地震、翌日2日は羽田空港の航空機事故と大きな出来事が立て続けに発生し、正月気分がいつぱんに吹き飛び、「今年はどうなるのだろう」と不安を抱いた一年でした。

世界に目を向ければ、ウクライナや中東での紛争終結の見通しは立たず、生命を脅かされ続ける人々は増える一方です。

このような状況の中で、赤十字は世界各地で「人間の命と健康、尊厳を守る」ため、人道支援活動を昼夜を問わず行動し続けています。

赤十字の一端を担う施設として、人道の基本理念の下、その使命を果たすべく職員一同高い志を掲げ、利用者様の命と健康、尊厳を守っていく所存です。

今年の干支である巳年は、脱皮する蛇のイメージから「復活と再生」を意味し、また、巳の「み」と実を掛けて蒔いた種が「実を結ぶ」縁起のよい年を言われています。

被災地の復興と一刻でも早い紛争の終結を祈るとともに、この一年が穏やかなものとなることを切に願います。

今年も豊寿園を何卒よろしくお願い申し上げます。

豊寿園 園長 熊本貴志

謹賀新年



+

JAPANESE RED CROSS
SOCIETY FUKUOKA
PREFECTURAL CHAPTER
THE SPECIAL NURSING HOME
HOUJUN

2025



トピックス

T O P I C S



利用者様のワクチン接種を終わりました！

11月より今年度の、インフルエンザ及び新型コロナワクチンを希望された利用者様に接種していただきました。冬季になり、様々な感染症が流行しています。職員のワクチン接種など、園内での感染症対策を徹底してまいります。



職員親善体育大会で奮闘しました！

11月30日に、福岡県内の日赤施設職員が集い、ソフトバレー大会が開かれ、豊寿園からも運動自慢の職員達が参加しました。結果は2連敗で予選敗退でしたが、職員間の親睦を大いに深めました。豊寿園では、業務はもちろん、園内外の研修や職員レクリエーションなどを通して、働きやすい職場づくりを目指しています。



入所検討会議を開催しました！

11月20日 特養にお申込みいただいた方々の待機順位を決定するための会議を、外部委員を交えて行いました。今回は63名の方々にお申し込みをいただきました。待機順位の進捗につきましては、豊寿園のホームページをご確認ください。



災害を想定した訓練を行いました！

12月11日 震度5クラスの地震が発生したことを想定した訓練を行いました。災害時にライフラインが途絶した場合、2階建ての豊寿園では、2階の利用者様を屋外へ避難させるためには、スロープもしくは、人力で階段を使わなければなりません。その際の搬送方法を訓練で確認しました。

地域ぶらり情報

まごころいっぱい



県道25号線を新門司体育館の交差点から吉志新門司1号線を恒見方面に向かうと、とがった屋根と緑の外壁の個性的な建物の『トンガリ★パンチ』があります。丁寧な接客と手作り弁当を届けたいと2024年7月にOPENしました。店の横には、地域の皆さんや子供たちの憩いの場になればとベンチを置いたスペースも設けています。弁当の種類は唐揚げやハンバーグといった定番メニューから、自家製タルタルソースがたっぷりのタルタル3兄弟（イカ・アジ・チキン）、さっぱりしたタルタルソースが具材と相性抜群です。サケやサバ弁当の魚は大きくふっくらしています。一番人気はボリュームたっぷりの手作り日替わり弁当で、他店ではあまり扱わない、ぬか炊きや皮酢、床づけなども使用しています。嬉しい事にご飯大盛や持ち帰りのみ日替わりスープが無料サービスで付きます。弁当2個から5km範囲であれば配達無料です。現在は13:30閉店ですが、今後は夜まで延ばし副菜の販売も行う予定です。LINEでクーポンが貰えるので、ぜひ見てみてください。まごころいっぱいのお弁当を一度、食べてみてはいかがでしょうか？

『トンガリ★パンチ』

北九州市門司区吉志1丁目18-3
OPEN 10:00 ~ 13:30
店休日 土・日曜日、祝日
TEL 090-6631-8345
(ご予約・お問い合わせ)



あとかき

私の高校時代。小室ファミリーやSPEEDなどのダンス系音楽が流行っていました。テレビから影響を受け、「私もダンスを習いたい。」と密かに思っていました。一人で知らないスクールに通う勇気はなく断念していました。最近、次女がダンスを習いだし、たまに付き添うようになってから、30年ぶりにあの頃の憧れが蘇ってきました。けれども、この年になっても一緒に習いにいく勇気はなく、自宅で一緒に娘の課題ダンスを練習することで胸を躍らせる日々です（娘からは嫌がられていますが・・・）。ダンススクールで子供たちが目をキラキラさせながら踊っているのを見てみると、やはり、何かに一生懸命に取り組むことは素晴らしい、と改めて感じさせられます。

豊寿園でも、目の前の課題に職員達が一生懸命、日々、取り組んでいます。そういった職員の頑張りなどについても、この「豊かな樹」でご紹介していきます。今後も、豊寿園に是非、ご期待ください。



今回表紙を飾ってくれたのは、2階特養で介護職員として勤務する杉山美奈子（すぎやまみなこ）さんです。その人柄から2階職員のおかあちゃん的存在です。定年までのカウントダウンが進む中、思い出作りキャンペーンの一環として門司港レトロ口でのロケにノリノリで参加してくれました。

広報担当 森 英樹

歌謡ショー



10月 1階特養棟で職員が人気歌手に扮して歌謡ショーを開催しました。皆さん、大盛り上がりでした。

文化祭喫茶



11月 芸術の秋。2階の利用者様が様々な作品作りに挑戦。出来上がった作品を愛でながらティータイムをお楽しみいただきました。

豊寿園 アルバム



クリスマス会



運動会



10月 2階特養棟で運動会を開催しました。様々な競技で心地良い汗を流しました。

12月 1階は運動をしながら、2階はケーキと職員のハンドベルを聞きながら、それぞれのクリスマスをお楽しみいただきました。

デイサービス

セレクト食



12月 巻きずしや稲荷など好きな物を選んで食べられました。

ドライブ



11月 門司港レトロタワー展望台に出かけました。

園芸活動



11月 大きなサツマイモを収穫して思わず笑顔になりました。

クリスマス



12月 クリスマスツリーを飾ったりケーキを作ってクリスマスを楽しみました。

Winter 2025

Vol . 65

NEW YEAR GREETINGS

TOPICS

AREA INFORMATION

HOUJYUEN'S ALBUM



FRUITFUL TREE

JAPANESE RED CROSS SOCIETY FUKUOKA PREFECTURAL CHAPTER THE SPECIAL NURSING HOME HOUJYUEN